

POUR MADAME KNOLL...



DR

Une centaine de personnes se sont réunies jeudi dernier sur la place de la République, à Orléans, pour un rassemblement silencieux en hommage à Mireille Knoll, dont l'assassinat à Paris a déclenché une vive vague d'émotion à travers toute la France. Dans la cité johannique, plusieurs élus (Jean-Pierre Sueur, Olivier Geffroy, Nathalie Kerrien, Dominique Tripet...) se sont notamment rassemblés à l'appel du Cercil, du Crif et de la Licra pour dire leur indignation et rappeler leur refus de l'antisémitisme.